



PEMKOT SIAPKAN LANGKAH INSPEKSI Pengelola Bangunan Dituntut Pahami Proteksi Kebakaran

YOGYA (KR) - Sejak tahun 2021 Pemkot Yogya rutin melakukan inspeksi terhadap proteksi bencana kebakaran terhadap bangunan yang ada di Kota Yogya. Oleh karena itu pengelola bangunan dituntut memahami proteksi kebakaran dengan menyiagakan berbagai sarana penanggulangan serta sistem bangunan yang baik.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Yogya Nur Hidayat, mengungkapkan pihaknya akan terus memberikan edukasi terkait sistem proteksi kebakaran. "Terutama pada pemilik atau pengelola objek bangunan selalu kami berikan edukasi untuk selanjutnya kami siapkan langkah inspeksi," tandasnya, Jumat (17/3).

Setiap tahun pihaknya rutin memberikan edukasi dengan mengundang para perwakilan objek gedung. Pada tahun ini terdapat 40 objek bangunan yang menjadi sasaran sosialisasi. Di antaranya terhadap objek bangunan vital, perhotelan, pertokoan, pusat perbelanjaan, pasar, tempat pendidikan, rumah sakit hingga perbankan.

Nur Hidayat berharap, melalui proses sosialisasi dan edukasi diharapkan mampu memberikan wawasan akan pentingnya pemeriksaan proteksi kebakaran pada bangunan atau gedung guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. Selain itu, inspeksi bangunan juga akan rutin dilakukan untuk kepentingan keselamatan bersama. Terutama dalam memastikan peralatan gedung yang berkaitan dengan

keselamatan termasuk sistem VAC, boiler, proteksi kebakaran, transportasi vertikal, listrik dan penerangan serta penangkal petir dan lain sebagainya. "Saya berharap nantinya setelah adanya sosialisasi maka dalam inspeksi proteksi kebakaran dapat menjadi pedoman saat melakukan pemeriksaan terhadap sejauh mana kendala bangunan dalam menghadapi bahaya kebakaran," katanya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuriadjaya MM juga mengatakan pencegahan kebakaran penting dilakukan agar keselamatan kebakaran di Kota Yogya semakin prima. Selain keselamatan bagi objek bangunan, juga sebagai bentuk peningkatan budaya dalam mengutamakan keselamatan. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005